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Ausschuss für Kultur, Schule und Sport 21.09.2010 Entscheidung 

 

Antrag der SPD-Fraktion bezüglich der Umwandlung einer Grundschule in eine 
Ganztagsgrundschule 

Beschlussvorschlag der SPD-Fraktion: 

Der Ausschuss für Schule, Kultur und Sport beschließt, dem Rat der Stadt Coesfeld zu 
empfehlen, die Verwaltung zu beauftragen, den Bedarf an Ganztagsbeschulung in den 
Coesfelder Grundschulen zu ermitteln und darauf basierend zunächst eine Grundschule in 
eine Ganztagsgrundschule umzuwandeln. 

 

Sachverhalt: 

Der vorliegende Antrag ist bereits in der Sitzung vom 16.03.2010 beraten worden. Auf die 
Sitzungsvorlage 72/2010 einschl. Anlage wird verwiesen. 

Der Ausschuss hat seinerzeit beschlossen, „den Antrag der SPD-Fraktion im Rahmen des 
Workshops für die Schulentwicklungsplanung zu erörtern. Falls ein Interesse einer Grundschule 
auf Umwandlung in eine gebundene Grundschule geäußert werde, soll der Antrag der SPD-
Fraktion erneut beraten werden.“ 

Der Workshop hat am 20.04.2010 stattgefunden. Hinsichtlich des Antrages der SPD-Fraktion 
haben auf Anfrage zwei Grundschulleiter erklärt, dass sie sich einen  Ganztagsbetrieb vorstellen 
könnten, sofern die erforderlichen Rahmenbedingungen erfüllt werden. Beispielsweise würden 
eine ausgeweitete Mittagsversorgung, ein zusätzlicher Lehrerstellenzuschlag, weiteres Personal 
z.B. Sozialtherapeuten, zusätzliche Fachräume und zusätzliche Räume für Ruhe und Aufenthalt 
sowie Maßnahmen im Außenbereich erforderlich. Unter den derzeitigen Umständen sei ein 
gebundener Ganztagsbetrieb aber nicht realisierbar. Auf Anfrage von Herrn Vogt erklärte der 
Schulleiter der Laurentiusschule, dass das bestehende Schulgebäude für einen 
Ganztagsbetrieb ausreichen könnte, wenn die Schule von etwa 100 Schülerinnen und Schüler 
weniger besucht würde. 

Mögliche finanzielle Auswirkungen können noch nicht ermittelt werden, da es darauf ankäme, in 
welcher Schule evtl. ein Angebot eingerichtet würde und welche Rahmenbedingungen 
notwendig sind.  

In der letzten Ausschusssitzung am 15.06.2010 bat Herr Vogt darum, den Antrag zur nächsten 
Sitzung erneut auf die Tagesordnung zu setzen. 
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